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令和元年度第1回徳山中央病院地域連絡協議会 議事概要 

 

【日時】令和元年7月23日（火）19：00～19：45 

【場所】JCHO徳山中央病院本館8階第１会議室 

 

【次第】 

１．開会挨拶 

２．委員紹介 

３．議題 

（１）．徳山中央病院の現状報告 

（２）．5 月連休の救急外来状況および直近 3 ヶ月の病床利用率について  

（３）．新西館棟新築等整備工事について 

（４）．各委員からの要望等について 

（５）．その他 

４．閉会挨拶 

 

【出席者】 

山本 英樹  （周南市役所福祉医療部長） 

津田 廣文  （徳山医師会会長） 

蔵田 聡   （徳山歯科医師会会長） 

     西村 正広  （徳山薬剤師会会長） 

     田中 義啓  （周南市自治会連合会会長） 

     久村 信幸  （周南市立新南陽市民病院事務局長） 

     松村 紀文  （徳山医師会病院事務局長） 

     三浦 哲哉  （周南市社会福祉協議会事務局長） 

     進賀 研次郎 （周南市社会福祉事業団事務局次長） 

     那須 誉人  （JCHO徳山中央病院院長） 

     齋藤 満   （JCHO徳山中央病院副院長） 

     沼  文隆  （JCHO徳山中央病院副院長） 

     嘉数 和俊  （JCHO徳山中央病院事務部長） 

     小阪 マリ子 （JCHO徳山中央病院看護部長） 

【欠席者】 

惠上 博文  （山口県周南健康福祉センター所長） 

梅野 潤子  （徳山大学福祉情報学部准教授） 
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【議題概要】 

 １）徳山中央病院の現状報告 

平成30年度4月～令和元年6月の診療実績を28年度、29年度と比較しながら報告した。 

 

２）5 月連休の救急外来状況および直近 3 ヶ月の病床利用率について 

4 月 27 日～5 月 6 日の状況について報告した。 

（今年のゴールデンウイークは、10 連休だったため、5 月 2 日は病院を開設した。） 

直近 3 ヶ月の一般病床 507 床の病床利用率について報告した。 

 

３）新西館棟新築等整備工事について 

   新西館棟新築等整備について概要を報告した。 

 

４）．各委員からの要望等について 

（質問） 

  入院患者数で、6月 20日から 7月現在までの状況を教えてほしい。 

（回答） 

   当院では、前年度より良い状況である。 

病床利用率の推移を日々記録して、約 3年になるが、年末年始は同じカーブになって 

いるが、それ以外は、天候や流行している病気により予測がつかない。 

（質問） 

   前年度の手術件数と何科の手術件数が多いか教えてほしい。 

（回答） 

   手術件数は、前年度より増えている。年間約 5,000件である。 

 （質問） 

    新西館棟建設をする際に、敷地内薬局を考えているか 

（回答） 

    増築を重ねながら建物を配置してきているので、患者さんにも職員にも動線が悪い。 

    色々な部門の適正な配置を考えながら進めていきたい。 

 （質問） 

    へき地医療で、周南市で７カ所の診療所がある。その存続が課題となっている。 

    医師の派遣等今後のことを相談させてほしい。 

（回答） 

   了解した。 

（質問） 

    新西館病棟について、現在のベッドを維持しながら工事をするのか。 

（回答） 

   今のベッドを維持して運用していく予定である。 
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 （質問） 

    歯科衛生士が集まらない。何か努力していることがあれば教えてほしい。 

（回答） 

   当院でもスタッフの確保は、色々な部門で苦労している。 

 （質問） 

    職員数のその他の内訳を教えてほしい。 

（回答） 

   老健も一緒になっており、介護員、ボイラー技師、調理員および看護助手以外の助手 

業務をおこなっている者である。 

 （質問） 

    先生の派遣や入所者の受診、入所者の紹介などご協力いただきたい。 

（回答） 

   了解した。 

 

５）．その他 

  次回は、来年 2 月頃を予定。 

以上      


